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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Экономическая эффективность мероприятий по снижению фактических потерь в тепловых сетях (на примере ОАО «Тепловые сети»)». Данная работа посвящена исследованию фактических потерь предприятия ОАО «Тепловые сети» и мероприятий, направленных на снижение теплопотерь. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Исследование теоретических аспектов тепловых потерь. 2. Проведение анализа хозяйственной деятельности предприятия ОАО «Тепловые сети». 3. Оценка возможных путей снижения потерь системы теплоснабжения города Приозерска. Работа проведена на базе ОАО «Тепловые сети», где собирался весь фактический материал: данные по нормативным и фактическим потерям в 2016-2017 г. г., перечень факторов, формирующих теплопотери, перечень мероприятий, выполняемых организацией по снижению теплопотерь. Были проведены расчеты, показывающие наглядно величину отклонения фактических теплопотерь от нормативных значений, а также степень влияния различных факторов на величину теплопотерь. Расчет проводился на основе составленной классификации факторов, влияющих на формирование теплопотерь, путем математических вычислений с использованием имеющихся фактических данных. В результате был составлен перечень рекомендуемых мероприятий по снижению фактических теплопотерь для ОАО «Тепловые сети». Также была осуществлена экономическая оценка целесообразности реализации данных мероприятий. На основании проведенных исследований на ОАО «Тепловые сети» был сделан вывод о необходимости более тщательного контроля за абонентами компании путем установки индивидуальных приборов учета, а также о непрерывном контроле за состоянием всей системы теплоснабжения и ее ежегодной модернизацией с учетом структуры фактических потерь.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Economic efficiency of measures to reduce actual losses in heating networks (on the example of JSC "Heating Networks")". The given work is devoted to studying actual losses of the enterprise of JSC "Heating Networks" and measures aimed at reducing heat loss. The research set the following goals: 1. Research of theoretical aspects of heat losses. 2. Analysis of the economic activity of the company JSC "Heating networks". 3. Assessment of possible ways to reduce the losses of the heat supply system of the city of Priozersk. The work was fulfilled on the premises of JSC "Heating Networks", which included collection of factual materials: data on regulatory and actual losses in 2016-2017, a list of factors that form heat loss, a list of measures carried out by the organization to reduce heat loss. The calculations were carried out that clearly show the amount of deviation of the actual heat loss from the standard values, as well as the degree of influence of various factors on the amount of heat loss. The calculation was carried out on the basis of the compiled classification of factors affecting the formation of heat loss by mathematical calculations using the available factual data.As a result, a list of recommended measures to reduce the actual heat loss for JSC "Heating Networks" was compiled. An economic assessment of the feasibility of implementing these measures was also carried out. Based on the research conducted at JSC "Heating Networks", it was concluded that there was a need for more thorough monitoring of subscribers of company by installing individual metering devices, as well as continuous monitoring of the state of the entire heat supply system and its annual modernization taking into account the structure of actual losses.
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